

Rat der Stadt Haan Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr

40. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr der Stadt Haan

am

Donnerstag, dem 17.09.2020, um 17:00 Uhr

TOP - Anfragen, öffentlich

Antwort der Verwaltung zur Anfrage der Fraktion WLH vom 12.07.2020 bzgl. der Grünanlage Becherbanden:

Die Fraktion WLH fragt an:

"Wann (Datum) wird der vor 20 Monaten erfolgte Beschluss des Stadtentwicklungs-Umwelt- und Verkehrsausschusses umgesetzt?

Wie wird die öffentliche Grünfläche und Wegeverbindung gestaltet?"

Antwort der Verwaltung:

Derzeit (Stand 12.08.2020) läuft die Umsetzung der Maßnahme. Es ist eine einfache, trockenheitsverträgliche Bepflanzung in erster Linie mit Gräsern vorgesehen. Die Verbindung der an die Grünanlage angrenzenden Pflasterwege erfolgt innerhalb der Grünanlage über einen Weg mit wassergebundener Decke.